



## FANFARE SENIOR

La musique de cuivre est liée à l'Armée du Salut car elle a pour vocation d'apporter un témoignage vivant de notre foi en Jésus-Christ. Ainsi, elle participe à différents évènements :

Environ une fois par mois pour accompagner et agrémenter le culte du dimanche, dans les rues lors des collectes des marmites, dans des institutions sociales ou médicales, lors de concerts, etc..

Cela permet également de côtoyer d'autres musiciens pour jouer ensemble de la musique salutiste.

### **Pour qui**

Toutes personnes sachant jouer d'un instrument de cuivre et lire une partition de musique dans un groupe.

### **Quand**

Le jeudi soir à 20h00.

### **Infos pratiques**

Le répertoire musical est choisi en fonction des capacités des musiciens.

### **Votre interlocuteur**



Contact : Pierre-Jean Sengstag  
Téléphone : 079 254 42 43  
Mail : [pjsengstag@gmail.com](mailto:pjsengstag@gmail.com)

---